

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 13.12.2018

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Anna Lena Blindert	x		
Miriam Dreesbach		x	
Jannik Esser	x		
Carina Gude		x	
Lukas Heflik	x		
Svenja Hermanns		x	
Immanuel Heymans		x	
Tim Hölzen	x		
Kai Hußnätter	x		
Ronja Immelmann	X (ab 17:48)		
Fabian Krautwald	x		
Ronald-Lukas Ort	X (bis 17:55)		
Katharina Polzen		x	
Salima Rüdiger		x	
Nicolas Schmelling		x	
Sarah Seyffert	x		
Gary Strauß		x	

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>
Anna Behle		x
Meike Schmitz	x	

Sonstige Anwesende:

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Die Stimmberechtigung ist unabhängig davon gegeben, da während der letzten Sitzung keine Stimmberechtigung erreicht wurde.

→ Absegnung des alten Protokolls:

- Protokoll vom 29.11.2018: abgeseget
- Protokoll vom 06.12.2018: abgeseget

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: TOP 4 ist zweimal gelistet, daher sind die TOPs der Bekanntmachung falsch angegeben

→ Genehmigung der Tagesordnung:

→ Post, Emails:

- Entwurf der Stellungnahme zur Anwesenheitspflicht (von der FSVK)
- Einladung zum Neujahrempfang am 23.01.19
 - Umfrage auf Slack wird gestartet, wer mitkommt
- Diversity an der HHU (oder sowas) sucht Leute, die sich fotografieren lassen wollen
- Rechnung von Rewe aus Stadtkyll

Top 1: Berichte:

→ Fachschaftsrat

- Lukas hat 12 Weihnachtsmützen für die FS für die Party besorgt

→ Arbeitskreise

- /

→ sonstiges

- FSVK (aus Slack kopiert):

- TOP Regularia: wir sind beschlussfähig, Protokoll: keine Änderungswünsche, wird durch Enthaltungsmehrheit abgelehnt, weil niemand das Protokoll gelesen hat, Tagesordnung: kleine, unwesentliche Änderungen
- Wahl einer Referentin: IT-Stelle im FSRef: Zwei Interessierte: Julia und Patrick, Julia stellt sich vor - kommt aus der Bio, hat Fachinformatikausbildung, ist nicht in einer FS, wurde letztes Jahr nicht in die Bio gewählt, ist bei CampusGrün und MdSP, sie mag Enten und alle Tiere bis auf Spinnen, ist im dritten Semester, hat genug Zeit, hat einen Minijob, einiges an Erfahrung in der IT, hat schonmal eine Ente gerettet, der Tierarzt musste sie einschläfern :(sie ist im Kulturreferat auf einer Technikstelle

Patrick: studiert Physik im neunten Semester, seit drei Jahren in der Physik FS, ist als SHK angestellt, ist nicht in der

- HoPo, mag Enten
- Das Sammelbehältnis für die Wahlzettel ist ein Glas, aber es ist so schmutzig, dass man nicht durch das Glas schauen kann und die Wahl anonym bleibt
 - Patrick ist gewählt, er bekommt 100 Euro pro Monat
 - Stellungnahme Anwesenheitspflicht: Person aus der SoWi berichtet, Umgang mit Studierenden war "unter aller Sau", Anwesenheitspflicht laut HZG derzeit nicht möglich, Dozierende sehen das anders, Rechtsaufsicht soll das bestimmen, Cid hat Stellungnahme geschrieben, Anwesenheit in der Phil. Fak. oft versteckt, Anwesenheitspflicht melder geplant, Stellungnahme oder Werbung für Melder in Papierform, die Stellungnahme wird vorgelesen, es wird diskutiert
 - Bericht vom FS-Ref: Fachschaftszuordnungen müssen nochmal diskutiert werden (FS-Musikwissenschaften ist gestorben), Sponsoring: Übersicht bitte einreichen, in letzter Zeit vermehrt Studis die zum FS-Ref und nicht zu den FSen sind, D6: es gibt Grillmerkzettel, Wahlordnung: Herr Hennekes überarbeitet die Änderungswünsche der FSVK, Alkohol am Campus: Hochschulwerbung möchte keinen Ausschank - wird ignoriert, Muttizettel und AGBs für Erstfahreten werden überarbeitet, Weihnachtsfeier vom FSRef, Kamera: Überwachungskameras in FS Räumen
 - Präsidium berichtet von der letzten SP-Sitzung
 - AStA Vorstand berichtet: es gibt ein Akkreditierungsseminar, UniCard kommt SoSe 2020, keine guten News zu Partyflächen, keine Positivliste für Plakatierung
 - Berichte Fachschaften: Physik: Feuerzangenbowle Film ist kritisch, Philo berichtet: größere Veranstaltung im SoSe
 - Sonstige Berichte: Cid berichtet aus dem FakRat der phil. Fak.
 - Stellungnahme Partyflächen: Cid hat was vorgeschrieben, Ronja: Kooperation mit D6 ist gut, nur bauliche Situation der Uni ist blöd, Physik: besser auch andere Veranstaltung mit einbeziehen, nicht nur Partys, Philo: Stellungnahme an den BLB oder die Landesregierung, marode Uni an sich thematisieren. Thema soll nochmal thematisiert werden, Stellungnahme soll angepasst werden
 - Thema Schlüssel: Mathe hat elektronisches Schloss bekommen, aber mit Zeitsperre, Stellungnahme dazu, es wird diskutiert warum es elektronische Schlösser geben soll, in der MathNat werden bereits Schlösser ausgetauscht, wird vertagt
 - ESAG inzwischen wenige negative Rückmeldungen, auch Medizin keine negative Rückmeldung, Personen mit Lehraufträgen waren bei ESAG Veranstaltungen um zu saufen
 - 7. Fachschaftsstruktur: Cid hat recherchiert wie FSen an anderen Unis so aufgebaut sind, es gibt Unis bei denen der AStA keine GO hat. Philo: Das ist wie mit Kondomen, ohne ist schöner und mit ist sicherer. Cid: Ich lasse das unkommentiert.
 - AK-Satzung und VVs: Einstellung der Studierenden ändern, auch der AStA hat das Problem, Studierende interessieren sich nicht mehr, Erreichbarkeit von Studierenden wird hinterfragt, Cid: war wohl früher auch schon ein Problem, also Änderungen zur Beschlussfähigkeiten auf den Vvs
 - nicht gewählte Ehrenamtliche im FS-Umfeld: undemokratisch? mehr Plätze in den Räten? Problem mit Geldern: Sponsoring oder Veruntreuung von Geldern, Räte können haften
 - 10. SHK, WHB, WHK in FSRäten: wird vertagt
 - Verschiedenes: neue Stimmkärtchen (rot und grün?)

Top 2: Weihnachtsfeier in der FS:

- An der Doodle-Umfrage haben acht Räte teilgenommen
- Mit jeweils 4 Stimmen liegen die Tage
 - So, 16.12
 - Do, 20.12
 - Fr, 21.12
 - So, 23.12
- vorne
- Aufgrund von wenig Teilnahme an der Abstimmung wird dies auf 2019 vertagt

Top 3: Förderung des sozialen Miteinanders der Biostudierenden:

- Ein Hauptverantwortlicher für den Kastenlauf muss gewählt werden
- Sascha wird gefragt, ob er das machen will, wenn nicht, dann macht Ronald das

Top 4: AK Lehre:

- Vorschlag, dass der AK Biologencafé auf AK Lehre erweitert wird und sich um weitere Aktionen wie die Videos (Vorschlag Martin, s. Protokoll 06.12.2018), Industrie (Vorschlag Axmann, s. Protokoll 29.11.2018) oder die Organisation von Berufungskommissionen kümmert
- wird vertagt, da Svenja nicht da ist

Top 5: Verleih von Fachschaftseigentum:

- Entscheidung aufgrund der Anfrage einer Studentin, ob Fachschaftseigentum an Studierende der Biologie verliehen werden kann, wie dies organisiert wird und wer der Hauptverantwortliche hierfür wird.
- Vorschlag:
 - Bestimmte, vorher festgelegte Gegenstände können an Studierende der Biologie (und nur diese) verliehen werden. Der Hauptverantwortliche würde eine Liste dieser Gegenstände erstellen und dem restlichen Rat zur Prüfung vorlegen. Was nicht auf der Liste steht, wird nicht verliehen, keine Diskussion.
 - Außerdem müssten Verleihscheine erstellt und archiviert werden, sowie Verleih-AGBs verfasst werden, die regeln, wie im Schadenfall verfahren wird und für welchen Zeitraum Dinge verliehen werden können, etc.
 - Ronald schlägt Fabian als HV vor
 - Dafür: 8
 - Dagegen: 0
 - Enthaltung: 1
 - Fabian wird HV

Top 6: Finanzanträge:

- Antrag, ein Dienstjubiläumsgeschenk in Höhe von 40 EUR für PD Dr. Schumann zu organisieren. Höher dürfen wir laut Ronald aufgrund bestimmter Bedingungen nicht gehen, ohne dass man uns dies als Bestechung auslegen könnte
 - Dafür: einstimmig
 - Antrag angenommen
- Antrag, neue Getränke in Höhe von bis zu 400 EUR für den Getränkeverkauf der Fachschaft zu kaufen
 - Dafür: einstimmig
 - Antrag angenommen

Top 7: Verschiedenes:

- Sprechstunde war heute gut besucht, Fabian hat zwei Studenten zu V-Modulen beraten
- Ronald und Jannik machen die Abrechnung der Erstfahrt
- Morgen vor der FS Party ist ab 20 Uhr Vortrinken in der FS. Studenten können Bier zum Aktionspreis von 99 ct erwerben. Kai kümmert sich um die 1 ct-Münzen
- Kai ist neidisch auf Lukas' DNA-Krawatte
- Ronja ist zu spät
- Jannik liest das Protokoll nie, obwohl Fabian sich immer so viel Mühe gibt :(
- Lukas friert
- Lukas und Jannik stören den Ablauf der Sitzung. Wie die Muppet-Opas
- Stimmung ist gut
- Kai füllt Ballons nur halb mit Helium. Der alte Sparfuchs!
- Warmes Bolten ist alle
- Jannik liest nicht nur das Protokoll nicht, er hört zudem auch nicht zu! Sacre bleu!

Ende der Sitzung: 18:10

Protokollführer: Fabian Krautwald

Redeleitung: Anna Lena Blindert